

L'ICAP réaffirme que la lutte contre le blocus étasunien est sa priorité



La Havane, 14 janvier (RHC).- Bárbara Iglesias, spécialiste du Groupe Caraïbe à l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a signalé que la priorité du travail de cette organisation en 2015 consiste à poursuivre la lutte contre le blocus imposé à notre pays par les États-Unis.

«Au cours du bilan annuel de l'entité qui a eu lieu dans la province cubaine de Ciego de Avila» Bárbara Iglesias a rappelé que l'ICAP renforcera le travail à partir du réseau national pour incorporer plus de personnes et pour réaliser des actions dans le but d'exiger la levée du blocus.



Radio Habana Cuba